

Presseausendung

Snow Space Salzburg – St. Johann – Sommerkonzert am Berg - Nachbericht

Sommerkonzert am Berg – „Mit der Gondel zur Film- und Tanzmusik“

„Mit der Gondel zur Film- und Tanzmusik“ lautete das Motto des diesjährigen Sommerkonzerts am Berg in St. Johann-Alpendorf, welches am 1. August 2018 über die Bühne ging. Über 300 Besucher fanden sich bei lauen Sommertemperaturen zum Konzertabend auf über 1.500 m Seehöhe direkt bei der Bergstation der Alpendorf Gondelbahn ein und lauschten den großteils bekannten Klängen des Salonorchesters Bischofshofen. Unter der Leitung von Klaus Vinatzer spielten die 16 Musiker/-innen Stücke von Johann Strauß, Jacob Gade, Henry Mancini, John Williams und anderen. Bekannte Melodien wie ein Medley von „Pirates of the Carribean“ oder ein Auszug von der Filmmusik zu „Schindlers Liste“ konnten vor einem herrlichen Bergpanorama genossen werden. Unter den Gästen waren auch Landtagspräsidentin Mag. Brigitta Pallauf und der St. Johanner Bürgermeister Günther Mitterer. Für die kulinarische Verpflegung sorgte das Team der Gondl Stubn rund um Franz Hutegger.

Im Zuge der Begrüßung wurde vom Präsidenten des Internationalen Skiareatests Klaus Hönigsberger noch eine Auszeichnung an das Kardinal-Schwarzenberg'sches Krankenhaus übergeben. Im Rahmen der Testung 2017/18 wurde das Krankenhaus neben dem Pistenrettungsteam der Bergbahnen sowie des Bezirkskommandos Pongau mit der „Sicherheitstrophy“ ausgezeichnet. Oberarzt Dr. Michael König übernahm die Auszeichnung stellvertretend für das Krankenhaus.

Bilder - © Snow Space Salzburg:



Über 300 Besucher genossen das Sommerkonzert am Berg mit dem Salonorchester Bischofshofen unter der Leitung von Klaus Vinatzer vor herrlicher Bergkulisse.



Die Politik genoss gemeinsam mit den Bergbahnvorständen den Konzertabend am Berg.

Im Bild v.l.n.r.: Ing. Wolfgang Hettegger (Snow Space Salzburg), Landtagspräsidentin Mag. Brigitta Pallauf, Bürgermeister Günther Mitterer, KR Ernst Brandstätter (Snow Space Salzburg)



Das Motto „Mit der Gondel zur Film- und Tanzmusik“ begeisterte die Zuseher beim Sommerkonzert im Snow Space Salzburg in St. Johann.



Im Rahmen des Konzertes wurde an das Krankenhaus Schwarzach die „Sicherheits-trophy“ des Skiareatests 2017/18 überreicht.

Im Bild v.l.n.r.: KR Ernst Brandstätter (Snow Space Salzburg), Dr. Michael König (KH Schwarzach), Ing. Wolfgang Hettegger (Snow Space Salzburg), Klaus Hönigsberger (Skiareatest)



Die Besucher wurden in der Pause des Sommerkonzertes zusätzlich mit einem wunderschönen Sonnenuntergang belohnt.

Im Bild: Die Alpendorf Gondelbahn im Snow Space Salzburg bei Sonnenuntergang – im Hintergrund das Hochkönig Panorama.

Presse-Kontakt:

Snow Space Salzburg

Franziska Torghele, MA

Tel.: +43 6412 6260 104

Mail: f.torghele@snow-space.com

www.snow-space.com